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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Überfüllung der Tierheime Bremens mit teuren Exoten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist dem Senat bekannt, in welchem Maße die Anzahl der in den 
Tierheimen Bremen und Bremerhaven aufgenommenen Reptilien sowie 
exotischen Vögel und Säugetiere, für deren Haltung energieintensive 
technische Geräte benötigt werden, in den letzten Wochen angestiegen 
ist und ob es noch freie Kapazitäten für diese Tiere gibt? 
 

2. Sieht der Senat vor dem Hintergrund stark gestiegener Energiepreise, 
Futterkosten sowie Tierarztgebühren in dem vom Deutschen 
Tierschutzbund für die kommenden Monate prognostizierten Anstieg an 
abgegebenen und ausgesetzten Tieren (Exoten) ein Problem? 
 

3. Welche Maßnahmen erachtet der Senat für geeignet, den Folgen dieser 
Entwicklung für die Tierheime in Bremen und Bremerhaven 
entgegenzuwirken? 

 
 
 

Janina Strelow, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


